



<p>The ISGF World Committee has been very pleased to receive the application for full membership from:</p>	<p>Le Comité mondial de l’AISG a eu le plaisir de recevoir la candidature à l’affiliation de:</p>
--	---

**Scouts y Guias Adultos de Argentina (SGAA)**



**Argentina – Western Hemisphere Region**



**Argentine – Région de l'hémisphère occidental**

<p>This National Organisation is independent and has already been admitted as Associate Membership at World Conference 2014 in Sydney, Australia.</p>	<p>Cette Organisation nationale est indépendante et la Conférence mondiale 2014 à Sydney, Australie a ratifié l’affiliation en tant que Membre associé.</p>
<p>This National Organisation has <b>131</b> affiliated members spread all over the country. It accepts the financial commitments of the International Scout and Guide Fellowship.</p>	<p>Cette Organisation nationale comprend <b>131</b> membres affiliés répartis dans tout le pays. Elle accepte les obligations financières de l’Amitié Internationale Scoute et Guide.</p>
<p>Their application has been considered by the World Committee members according to ISGF Constitution (Article 5, section 3), who hereby recommends to the World Conference the granting of ISGF Full Membership with the following resolution:</p>	<p>Leur candidature a été étudiée dans le cadre des Statuts et Règlement de l’AISG (article 5, section 3). Au vu de cet article, le Comité mondial recommande à la Conférence mondiale leur affiliation à l’AISG en qualité de Membre titulaire et propose la résolution suivante :</p>

**The World Conference accepts the Full Membership of  
 “Scouts y Guias Adultos de Argentina”**

**La Conférence mondiale accepte l’affiliation de  
 «Scouts y Guias Adultos de Argentina» en qualité de Membre titulaire**